

Le président de l'Équateur encourage ses partisans à affronter les protestations de l'opposition avec plus de travail et d'étude



Quito, 29 août (RHC-PL)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a encouragé ses partisans à répondre avec plus de travail et d'étude aux protestations que depuis plusieurs mois réalisent les secteurs de l'opposition , ainsi que des appels à des grèves.

Lors d'un meeting dans la ville d'Ibarra, dans le nord du pays, à l'occasion du 47^e anniversaire de la création de l'Assurance Sociale Paysanne , Rafael Correa a critiqué vivement la violence prédominant dans ces manifestations et a qualifié d'illégitimes les demandes de secteurs indiens et syndicaux opposés aux mesures proposées par le gouvernement car elles ne les affectent pas.

D'autre part, dans un article d'opinion publique publié dans le journal El Telégrafo, le président Correa a lancé l'alerte sur le fait que le problème de fond en Équateur est le pouvoir perdu par l'oligarchie après l'arrivée de la Révolution Citoyenne , qui favorise les grandes majorités au détriment de peu de personnes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/67295-le-president-de-lequateur-encourage-ses-partisans-a-affronter-les-protestations-de-lopposition-avec-plus-de-travail-et-detude>



Radio Habana Cuba